

Montréal, le 2 septembre 2022

Objet : Conseil d'administration du Collège

Chèr.e.s collègues,

C'est avec plaisir que je vous sou mets ma candidature pour le poste de représentant des enseignant.es au sein du Conseil d'administration du Collège de Maisonneuve.

Diplômé en philosophie, en bioéthique et en droit médical, j'ai débuté ma carrière au Département de philosophie à l'automne 2004. Au cours des années passées, j'ai eu l'opportunité de m'impliquer au sein de plusieurs comités dont, entre autres, la commission des études, le comité institutionnel de la réussite, le comité de travail sur le plan stratégique 2014-2019. J'ai ainsi pu développer une connaissance appréciable des rouages de notre institution.

Par ailleurs, j'ai eu l'occasion de siéger au sein du conseil d'administration de ma copropriété durant quelques années. La taille de l'immeuble et son architecture ont représenté l'occasion de gérer des dossiers souvent complexes. Le rôle qui incombe à un conseil d'administration ainsi que les défis inhérents auxquels il est confronté me sont donc déjà familiers.

Vous assurant de mon engagement sincère à veiller à la défense des dossiers qui seront priorités par l'assemblée générale et le comité exécutif, je vous prie de recevoir, chèr.e.s. collègues, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Solidairement,

Eryck Malouin